



Rhinov entre dans le giron de Maisons du Monde

mercredi 19 juin 2019, par [lpe](#)

Rhinov, spécialiste du conseil en décoration d'intérieur, née dans la Vienne, s'associe au géant Maisons du Monde.

Forts d'une année de parcours UP GRADE (accélérateur de Nouvelle-Aquitaine) au cours de laquelle Rhinov a été accompagnée dans ses réflexions stratégiques et dans la préparation de l'entreprise à sa future levée de fonds (pour laquelle elle a bénéficié de l'appui d'ADI-NA), les fondateurs ont choisi de se rapprocher du distributeur de mobilier Maisons du Monde (entrée au capital à hauteur de 70,4%). Rhinov poursuivra sa dynamique de développement, continuant d'opérer de manière autonome sous sa propre marque et avec la même équipe de management. Rhinov compte aujourd'hui 60 collaborateurs (dont 25 décorateurs d'intérieur et graphistes) et gère plus de 1 500 projets de décoration en 3D par mois.

Plus : www.rhinov.fr